

Krankmeldung

Ob ein*e Schüler*in von zu Hause aus oder in der Schule am Distanzunterricht teilnimmt, ist für eine Krankmeldung egal: **Bei Krankheit ruft ein Elternteil bzw. Sorgeberechtigter im Sekretariat an.**

Neu: Ab heute muss **nicht extra eine Mail an die Klassenlehrkräfte** bzw. Tutor*innen gesendet werden, da die Lehrkräfte die Abmeldungen in einer zentralen Datei abrufen können (eine gesonderte Info an das Kollegium folgt).

Corona-Erkrankungen

Zurzeit sind im schulischen Zusammenhang zwei Personen an Corona erkrankt, die allerdings wiederum nicht in die Nachverfolgung fallen, da sie die Schule seit mehr als 14 Tagen nicht betreten haben.

Saftladen und Mensa

Wegen der besonderen Lage ist der Saftladen ab 07.01. wieder bis auf weiteres geschlossen. Für die engagierten ehrenamtlichen Mitarbeiter*innen und für die in der Schule arbeitenden Schüler*innen und Lehrer*innen ist das wie im Frühjahr 2020 eine betrübliche Mitteilung, die uns zu machen nicht leichtfällt. Liebe Saftladenmitarbeiter*innen, wir wissen, dass Sie „alles“ für die Schule tun würden, und hoffen mit Ihnen, dass diese Ausnahmesituation im Frühjahr wieder ein Ende hat.

Für die Präsenzschulmensen hat die **Mensa geöffnet** und bietet ab 09:45 Snacks und in der Mittagspause Mittagessen an.

Im nächsten Schulbrief (spätestens am Freitag) gehen wir auf die schulische Organisation der Zeit vom 18.-28.01.2021 ein, die besonders für die Abiturient*innen und für den 10. Jahrgang wichtig ist. Wir denken an euch und richten in der Organisation der kommenden Wochen besonderes Augenmerk auf euch.

Und an alle: Behaltet eure gute Laune, ihr habt schon so viel so toll gemeistert!

Viele Grüße von

Anja Lindenau, Anja Mentz, Susanne Backner, Christine Lenz, Stephanie Voigtsberger und Christian Steen